



# DICCIONARIO ESPAÑOL

Andrés Garrido Pinto

## INTRODUCCIÓN

www.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intención de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

Andrés Garrido Pinto ha contribuido al diccionario con 3 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo

[www.significadode.org](http://www.significadode.org)

## **agrio y en quechua haqya**

AGRIO.- Me sorprende que la Real Academia Española de la Lengua, no contemple la definición de la palabra "AGRIO". Y me sorprende porque si buscamos palabras como "acritud" o "agridulce", a la Real Academia de la Lengua Española, no se le "caen los anillos" a la hora de dar una definición. y mi sorpresa -incredulidad- por tanto es "mayúscula". Seguramente...si queremos saber el significado de algunas palabras, habremos de recurrir a consultarlas en un Diccionario -de los que se editaban en papel- con algunos años de antigüedad.

"Agrio".- Adjetivo. Referido al sentido gustativo: sabor fuerte con un alto grado de acidez, diríamos acidez desagradable y repelente. Tiene otras connotaciones -ejemplo-j:"se le ha "agriado" el carácter... "El vino está agrio" o también, avinagrado.

## **cabresto**

En Extremadura, -España- la palabra "CABRESTO" es la cinta de cuero, cuerda, sogá... que une la jáquima que usa el animal en la cabeza, con la mano de la persona que lo dirige, tanto si va montado sobre él, como si lo lleva de "cabresto" dirigiéndolo por donde tiene que ir. Suele ser lo suficientemente largo como para que también se pueda usar como "fusta" para arrearlo.Espero que la explicación les haya aclarado el significado de esta palabra tan de uso diario en otros tiempos. Saludos cordiales.

## **envotado**

ENVOTADO.- Pertenece al sentido del "gusto" o sea, al paladar gustativo de la boca. Pondré un ejemplo: Cuando comes un caqui o un higo que no ha madurado suficientemente, se dice que la boca y la lengua se ENVOTAN. Es esa sensación que adormece el sentido del gusto - la lengua, aunque en el resto de la boca también se nota una extraña sensación de estar como dormida, fuera de uso- impidiendo que el sentido del gusto esté operativo durante unos minutos, hasta que el enjuague con agua -por ejemplo- hace desaparecer los restos del fruto que produjo el efecto del "ENVOTADO".

Tras comer una de estas frutas, se suele decir:",se me ha quedado la boca como un estropajo", zona de uso de esta expresión:extremadura, españa